

MENSAJE DE CÁRITAS INTERPARROQUIAL. MAYO 2018

Estimada comunidad parroquial, a continuación os leeremos el mensaje que con motivo del primer domingo de mes nos envía Caritas Interparroquial:

La caridad, misión de todos

Hay ocasiones en la que escuchamos llamadas a ser voluntarios de Caritas. Y es que el trabajo de nuestra organización caritativa lo llevan fundamental ellos. Pero la Caridad no es solo “tarea” o misión de los voluntarios, sino que todo cristiano debe vivir y ejercer la caridad.

Seamos o no voluntarios en Caritas, hemos de vivir cada día el compromiso cristiano en el que cuenta la atención a los pobres, a los débiles de nuestra sociedad. Y eso siempre y todos los días. No hemos de conformarnos con dar unos euros cuando oímos la llamada que se nos hace cada primer domingo de mes y... hasta el mes siguiente.

Porque la caridad es fundamental para un cristiano, como lo es la fe. Y los hermanos necesitados están ahí siempre, cerca y lejos de nosotros geográficamente, pero siempre cercanos a nuestro corazón y nuestra acción.

Estemos atentos a todos, a las “nuevas pobreza” de tantas personas sin sentido, a los que viven en el mundo de la droga, a los ancianos abandonados, a las personas enfermas, marginadas, y, también, como nos recuerda el Papa Francisco, a “la falta de respeto a la vida humana, la trata de personas y la urgencia de prestar una atención especial al cuidado y conservación de la naturaleza, la casa común de todos”.

Hemos de poner los medios para prevenir la pobreza, ofrecer nuestra ayuda; pero todos los que nos llamamos y somos cristianos y no solo los voluntarios del grupo de Caritas.

Es misión nuestra atender, acompañar a quienes sufren la pobreza, con nuestro amor y cercanía.